



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

BENITO JUÁREZ

Mercado La Moderna tenía que ser remodelado

POR EFRÉN ARGÜELLES
Y WENDY ROA
comunidad@gimm.com.mx

Ayer, decenas de locatarios del mercado de La Moderna, se reunieron en la calle Jesús Urueta con el objetivo de sacar su mercancía, toda vez tras la caída de, al menos 50% de su techo debido a la granizada del miércoles pasado.

A lo largo del día, los comerciantes se colocaron en calles aledañas para poder ofrecer sus productos.

"Este mercado ya se había diagnosticado que requería una intervención por la edad y porque no se le había dado

un mantenimiento adecuado, fundamentalmente a la techumbre y al sistema eléctrico. Se había dispuesto por parte de la Secretaría de Desarrollo Económico de 15 millones de pesos y la alcaldía tiene planeado invertir otros 10 millones. Obviamente no esperábamos que se nos adelantara el granizo y adelantara este proceso", expresó Gabriel Leyva, director de Abasto y Comercio y Distribución de la CDMX.

Sin embargo, el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, señaló que los arreglos serán cubiertos por un seguro el dictamen de



Foto: Elizabeth Velázquez

Los comerciantes tuvieron que vender sus productos en la calle; los perecederos los remataron antes de que se descompusieran.

costos estará a cargo de la aseguradora.

Akabani, expuso que en conjunto con la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo, fueron registradas 150 locatarios que recibirán el seguro de desempleo, hoy podrán registrarse aquellas personas que faltan.

De acuerdo con las autoridades, la restauración está contemplada a realizarse en aproximadamente cuatro meses; los locatarios serán ubicados en un espacio anexo del mercado, banquetas y arroyo vehicular, sobre la calle Horacio Nelson la cual sigue acordonada.

Fecha:

30/04/21

Sección:

Cdmx

Página:

7

24 HORAS 

Cae techo de mercado en la Benito Juárez

Debido a una carga excesiva de peso por la lluvia y granizo durante la tormenta del pasado miércoles, se venció el 70% de la techumbre del Mercado La Moderna, ubicado en la alcaldía Benito Juárez, informaron las autoridades.

La mañana de ayer, personal de Protección Civil de la demarcación evaluó los daños en ese centro de abasto, y permitió el acceso controlado a los locatarios para que pudieran sacar los productos perecederos, e iniciar de manera segura el retiro de la estructura afectada.

En un comunicado conjunto, la alcaldía señaló que mantiene contacto con la Secretaría de Desarrollo Económico respecto al seguro por daños al inmueble por causa mayor, así como para reubicar a los locatarios para dar inicio a la rehabilitación, cuyo costo ascenderá a 25 millones de pesos.

Las autoridades recordaron que La Moderna, con 60 años de antigüedad, ya estaba inscrito en el programa de rehabilitación de mercados públicos de este año.

/24HORAS

Fecha:

30/04/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



EN BREVE



CAE ÁRBOL Y APLASTA A VENDEDOR DE PAN Y 2 AUTOS

Un árbol de aproximadamente 20 metros de altura y un metro de ancho cayó sobre un vendedor de pan y dos vehículos, sobre la calle Progreso, a un costado del Parque Morelos, en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. El vendedor, de 21 años, resultó lesionado tras ser golpeado por el tronco.

Fecha:

30/04/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



RAYO PROVOCA INCENDIO EN CASA DE LA DEL VALLE

Un rayo cayó sobre una casa ubicada en la calle Terreros, casi esquina con División del Norte, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, y provocó que se incendiara; una mujer de 65 años que la habitaba fue rescatada por los bomberos y servicios de emergencia.

Fecha:

30/04/21

Sección:

La roja

Página:

2

El Gráfico

ESPECIAL



BALEADO EN LA VIGA

Un hombre resultó herido de bala al ser atacado de manera directa por sujetos en calzada La Viga, colonia La Esperanza, en Venustiano Carranza. Fue ingresado al hospital Balbuena, donde su estado de salud fue reportado como reservado.

Atacan a balazos a un presunto extorsionador

KARLA RIVAS

Un hombre de 36 años de edad fue atacado a balazos en calles de la colonia Tránsito, Alcaldía Cuauhtémoc, por dos sujetos armados que viajaban a bordo de una motocicleta, luego de ser acusado de extorsionar a vendedores del mercado. Hasta el momento no se tienen detenidos.

Vecinos de Calzada de La Viga, que escucharon las detonaciones, solicitaron apoyo a través del número de emergencia 911, por lo que al servicio de emergencia se movilizó al punto.

Cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), y socorristas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), llegaron al sitio observaron a un hombre con lesiones por proyectil de arma de fuego, por lo que fue trasladado a un hospital de la zona, para su pronta atención.

La víctima mencionó a los uniformados que antes de recibir el ataque le reclamaron por supuestamente extorsionar a los vendedores del mercado.

De lo anterior se dio parte al agente del Ministerio Público correspondiente para las investigaciones del caso.

HUYE EL CAN EN TLAHUAC

Plomeado mientras paseaba a perro

Un hombre resultó lesionado al ser baleado por problemas personales en la colonia La Draga, en Tláhuac.

El ataque se registró en la calle Sauco, cuando la víctima —identificada como Ulises Muruato Rojas, de 28 años, quien es promotor de la empresa electrónica Sony— salió a pasear a su mascota por la mañana. Sus familiares señalaron que escucharon varios balazos.

Luego de que el perro del hombre regresó solo a su casa, sus familiares salieron a buscarlo y lo hallaron internado en el hospital de Tláhuac por tener un balazo en la rodilla izquierda.

El lesionado señaló que cuando caminaba por la calle Sauco fue abordado por un hombre, que de manera directa le dio el balazo en la pierna, para luego huir.



Ulises Muruato Rojas, de 28 años, recibió un tiro en la rodilla izquierda.

PARIENTES TRATARON DE AYUDARLO

Indigentes muelen a golpes a cuate que tenía COVID-19

YARA SILVA

Los síntomas de COVID que Rodrigo Antonio padecía se agravaron cuando sus dos atacantes lo golpearon; dos días después de la agresión, el hombre murió sin recibir auxilio médico.

Rodrigo Antonio tenía familia, pero no un hogar donde dormir. Él era un indigente y alcohólico que solía

vivir en calles de Tlalpan. Y en el pueblo de Santo Tomás Ajusco fue el lugar donde el hombre, de 37 años, se contagió del coronavirus.

Aun con la enfermedad, la calle era su refugio. Por eso, el lunes, Rodrigo Antonio fue atacado a golpes.

ACUSAN A DOS. Ese día, dos compañeros de calle agredieron al hombre para robarle sus pertenencias.

Según familiares, “El Botas” y “El Diablo” son los dos indigentes que golpearon a Rodrigo Antonio hasta lesionarle el estómago.

Al enterarse, la familia de la víctima trató de ayudarlo. Lo llevaron a la casa donde ellos viven, en el número 4 de la calle Pablo Galeana, la que el hombre solía rondar. Pero sin auxilio de un médico, Rodrigo Antonio murió.

Fecha:

30/09/21

Sección: *La roja*

Página: *2*

El Gráfico



DROGADO EN ROBO

Un hombre que acababa de sacar dinero de un banco en el Centro Comercial Santa Fe, fue metido a un baño y drogado con un trapo, para despojarlo del dinero. La víctima fue atendida al hallarla tirada.

Fecha:

30/04/2021

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro



Se salvan tras sufrir trancazo en moto

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- El casco que portaban le salvó vida a una mujer y un hombre que viajaban en una motocicleta.

La pareja chocó, la mañana de ayer, cuando circulaban por Eje Central con dirección hacia el norte, en la Alcaldía Cuauhtémoc y terminó en el hospital.

Al llegar a la altura de la Colonia Guerrero, ingresaron al bajo puente que cruza Paseo de la Reforma, pero debido a la granizada del miércoles en el sitio hubo un encharcamiento que dificultó el paso de los automovilistas y el conductor chocó contra la parte trasera de una camioneta.

■ El conductor y su acompañante sufrieron golpes y posibles fracturas por el impacto.





Para "el kilo" quedó la flamante motocicleta en el bajo puente / FOTO: LUIS A. BARRERA



REFORMA CENTRO

Hicieron chuzza

ALBERTO JIMÉNEZ

Pareja en moto iba a gran velocidad y no libra a una camioneta

Dos motociclistas fueron trasladados en estado crítico a varios hospitales luego de circular a exceso de velocidad y chocar con una camioneta, en el bajo puente del Eje Central Lázaro Cárdenas y Paseo de la Reforma.

El conductor de la motocicleta deportiva color negro -un hombre de aproximadamente 40 años de edad- y su acompañante -una mujer de mediana edad- salieron proyectados por la magnitud del golpe.

Los dos tripulantes de la motocicleta sufrieron múltiples lesiones en brazos, piernas, tórax y cráneo ya que presuntamente no portaban cascos ni

equipo de seguridad.

Otros automovilistas frenaron su marcha para evitar arrollar a la pareja, mientras llamaban a los números de emergencia y solicitaban apoyo inmediato de paramédicos.

Minutos después, socorristas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron al bajo puente y auxiliaron a los motociclistas; cuando comenzaron a revisarla, la mujer comenzó a gritar desesperadamente por los intensos dolores.

Uno de los paramédicos determinó que posiblemente había sufrido una fractura externa, por lo que inmovilizaron su extremidad y la subieron a una camilla. A su vez, al conductor le realizaron preguntas cognitivas para descartar lesiones intracraneales.

La mujer fue llevada al Hospital General de la Villa, mientras que el sujeto fue trasladado al Hospital Magdalena de las Salinas para ser atendidos por médicos traumatólogos.

EN IZTAPALAPA

EL PARAÍSO... DE LAS MOSCAS

DESCUBREN UN CADAVER
EN DESCOMPOSICIÓN
EN LAS MINAS DEL CERRO
DE LA COLONIA EL PARAISO

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un cadáver en estado de descomposición fue encontrado la tarde de este jueves en las Minas del Cerro de la Colonia El Paraíso, Alcaldía Iztapalapa.

Reportes de la Policía de Investigación revelan que un habitante de la zona fue quien reportó este hallazgo a las autoridades.

“Al acudir al lugar de los hechos personal de esta Coordinación de Policía se entrevista con un vecino de la colonia ubicada en las faldas del cerro el cual informa que en la cima del cerro está el cuerpo de una persona del sexo masculino”, detalla

el informe de la Policía.

Cuando los policías se acercaron al lugar, a la altura de la calle Reyna Xóchitl, vieron el cadáver de un hombre boca arriba que vestía una playera roja, pantalón de mezclilla y tenis rojos.

Por la apariencia y la fauna silvestre que se encontraba cerca del cuerpo, los agentes en el lugar concluyeron que ya estaba en estado de descomposición.

Policías de sector ya se encontraban en el sitio, pues también recibieron el llamado al número de emergencias.

Las autoridades especificaron que las causas de muerte serían identificadas hasta la autopsia de ley.

El agente del Ministerio Público abrió una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo por otras causas.

Fecha:

30/04/2021

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

Los sicarios del carro rojo

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven de 18 años fue asesinado a tiros cuando circulaba a bordo de un automóvil Seat Ibiza en la Colonia Colongo, Alcaldía de Azcapotzalco.

Primeros reportes policiales señalan que el joven fue interceptado por cuatro hombres que viajaban en un Cavalier color rojo.

Así fue que le cerraron el paso en la calle Miguel Hidalgo, se bajaron de su vehículo y le dispararon desde el costado derecho.

Los responsables después huyeron sin ser detenidos por la Policía, a pesar de la movilización.

Al menos dos personas reconocieron el cuerpo del joven y lo taparon con una sábana.

Una camioneta estacionada

quedó dañada por la persecución.

Agentes cerraron el tránsito sobre la calle Miguel Hidalgo y pidieron el apoyo de una ambulancia para confirmar el fallecimiento del afectado.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia local arribaron al lugar después de las 22:00 horas para levantar el cadáver y trasladarlo a un anfiteatro.

Fecha:

30/04/2021

Sección:

Seguridad

Página:

8

metro

SE PASAN DE TUESTE

CIUDAD DE MÉXICO.- Un conato de incendio en el restaurante Buena Barra, en Polanco dejó cuatro personas intoxicadas por inhalación de humo y 130 evacuadas en Presidente Masaryk esquina con Aristóteles, en Polanco. Bomberos sofocaron el fuego. **ANDREA AHEDO**



■ El cochambre en la campana de la cocina provocó un flamazo.